

Artikel vom 17.10.2019

Herbst Mitgliederversammlung

Herbst Mitgliederversammlung



Am 17. Oktober 2019 fand die jährliche Herbst Mitgliederversammlung im Bistro Akut statt.

Hoffmann Otmar eröffnete wie immer pünktlich die Sitzung. Er stellte seinen Arbeitsbericht vor und sprach unter anderem Themen wie die CSU Basis-Tour, die Besichtigungen der Firmen Südpack und Magnet Schulz an.

Des Weiteren eröffnete er die Diskussion zum Thema "Tempo 30 in Erkheim".

Er berichtete ebenfalls von der Nominierungsversammlung des Landratskandidaten in Mindelheim. Rainer Schaal konnte aus terminlichen Gründen nicht zur Sitzung erscheinen, die CSU Erkheim hatte aber vom Bericht des Ortsvorsitzenden und der Delegierten ein sehr positives Bild des Kandidaten und freute sich auf den Wahlkampf.

Natürlich gab es wieder Ehrungen. Ignaz Heinle und Karl Wöhrle wurden für 45 Jahre CSU beglückwünscht.

Josef Veh wurde für seine Mitgliedschaft bei der CSU für 50 Jahre mit einer Urkunde geehrt.

Bürgermeister Christian Seeberger sprach zum Schluss noch aktuelle Themen an. Hierbei wurde das Kronenareal angesprochen, hier wird gerade untersucht, was alles machbar ist. Auch die Radwege sind wieder ein spannendes Thema, welche nun endlich in der Planung sind.

Um 21.30 Uhr wurde die Sitzung beendet und man ging in den gemütlichen Teil über.